
コミュニティ・スクール 

「元吉原地区と共に育てる、元吉原の子」（令和５年度 元吉原小学校グランドデザインより） 

 

 
 

 
 
 
        
 
 
 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  小中一貫 学校教育目標  人として 熱く 優しく たくましく 

重点目標 元吉原小学校  自分で みんなで さいごまで 

 

 

C S だより 

元吉原小学校 No.４ 令和５年 7月 20 日 

発行：CS事務局 

元小えがオン応援団 

 子供たちが心待ちにしている夏休みが目の前となりました。４月からの４か月間、生活科や総合学習などの
学習支援、登下校見守り、購買、図書、トイレ清掃、草刈・園芸・剪定、読み聞かせ、えがオン漢字検定等の
たくさんのボランティア活動、また、トーク・フォークダンスへの参加など、地域の皆様方に多くのお力添え
をいただき、子供たちの豊かな学びや気持ちのよい環境作りができましたこと、心より感謝申し上げます。 
今後もよりよい学校地域連携協働活動を推進していければと思います。よろしくお願いいたします。 

７月３日    ２年生 生活科 「めざせ！生きものはかせ」          

元小ふれあい協力員 

 

７月７日 ６年生総合学習 
「交通安全リーダーと交通安全を語る会」 

 富士自然観察の会から３名の先生が来校してくださり、２年生の子供たちの生活科学習を支援してくださいま
した。２年生は、元小の運動場や丸池の周辺で、バッタやトンボ、メダカやオタマジャクシなど、たくさんの小さ
な生き物を発見し大喜びでした。生き物の名前やくらしぶりなどを教えてもらい、夢中になって学習に取り組み
ました。ありがとうございました。  

 お越しいただいた登下校見守りボランティア様、元吉原地
区交通指導員様、富士警察署の方々、元吉原安全協会の皆様、
保護者の皆様ありがとうございました。子供たちの目線で学
区の危険個所を見つけたり、安全な場所にするにはどうした
らよいかを考えたりして発表することができました。これか
らの地域の課題としていきたいと多くの共感を得ました。  

 ６月 30 日 ６年生総合学習 
「未来に向かって！」 

富士市の男女共同参画事業による 
キャリア教育 

 今年は、女性の農家さん、男性の保健師さんが
ゲストでした。６年生は、農家の方が仕事で使う
送風機付きの上着を着たり、赤ちゃん人形を抱っ
こしたり聴診器で心臓の音を聴いたりしました。
その仕事ならではの体験や話を通して、仕事のや
りがいや意義について考えるよい機会となりまし
た。ありがとうございました。 

回 覧 



   ７月 12 日 ５年生総合学習 
「元吉原の自慢を伝えよう～魅力発信～」        

 

６月 28日 自習見守り 

６月 2６日  森 絵美さん（保護者・元子連）による 
～SDGs についての話を聴こう！～ 

        
 
 
 

 ５月 28 日に柏原の海岸で行われた富士市主催の海岸クリーン活動にボランティアスタッフとして、10 人の
５・６年生が参加しました。当日は、ゴミを拾うだけでなく、富士自然観察の会代表の小澤みどりさんのお話も聞
き、アカウミガメが産卵に来ることもある元吉原の海岸を守っていくためにできることを考えたそうです。そのこ
とを全校の皆さんにも伝えたいと、森さんが朝のもとよしタイムに話してくださいました。SDGs の No.14「海
の豊かさを守ろう」を考えるとても貴重な機会となりました。ありがとうございました。 

 

７月５日 令和５年度 第２回 元小えがオントーク・フォークダンス 

 

  

 ５年生は、元吉原小や地域の自慢をもっと広めたいと願いをもち、「鈴川
だるま」と「SL」についての学習を進めています。そこで、今回は富士市
のだるまプロジェクトを推進されている「紙っと！プロジェクト」のメン
バー石原すみよさんと深澤花菜子さんをお招きし、富士市のだるま文化や
プロジェクト推進の実際についてお話を伺いました。  

 元吉原小・中の合同研修として算数
の研究授業が行われました。５年２組
以外が自習になるため、民生児童委員
の皆様が見守りに来てくださいまし
た。どの学級も安心して自分のやるべ
きことに取り組むことができました。
ありがとうございました。 

第３回トーク・フォークダンス  ９ 月 20日（水）      いずれも 12:50～13:15 です。 
第４回トーク・フォークダンス 10月 18日（水）      （年間７回を予定しています。） 
期日が近付きましたら、また、マチコミで参加希望を募ります。電話連絡でも結構です。多くの方のご参加をお待ち
しています。よろしくお願いします。                                  元吉原小  33-0004 
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今回は、森さんがリーダーとなって、SDGsに関わるお題を中心にトークを行いました。(総参加人数：46名) 
今後も地域の方々と学校が一体となって進めていけるように、リーダーも募集いたします。よろしくお願いします。 

・プラスチックごみが将来魚の重さを超すかもと
いうことやウミガメがえさのクラゲだと思って
ゴミ袋を食べてしまうことを初めて知って驚き
ました。もっとプラスチックごみについて学び、
私にもできることを探してみたいです。 

（６年女子） 
・海にプラスチックごみが大量にあることを初め
て知りました。今、自分たちができることは少
ないかもしれないけれど、できることはやって
いきたいと思いました。SDGs について教えて
くださり、ありがとうございました。（６年男子） 

・環境問題や SDGｓは難しいお
題でしたが、子供たちにとっ
ても未来を考えるよいきっか
けになったのではと思いま
す。元小の子は優しい心の持
ち主が多いです。 

・ごみのことや好きなことを一
生懸命話してくれました。自
分の言葉で思い浮かぶことや
考えを自分らしく話してくれ
るのがとても可愛くて、これ
からの可能性を感じました。
傾聴は大事ですね。 

・地域の人とたくさん話せて、ど
のような考えがあるのかなと
思った。楽しくてまたやりたい
と思った。 

・いろいろ話ができてよかったで
す。楽しかったです。元吉原に
はいろいろいいところがある
って知りました。 

・お題がやさしいのと難しいのと
あったけど、楽しかったです。 

・だいぶ話すのになれました。こ
の機会を作ってくれてありが
とうございます。 

 
森さん、ありがとうございました！ 

お二人の話を聴いて、５年生は自分たちにできるだるま文化の発信を 
していきたいと意欲を高めることができました。 

東校舎１F
の廊下に、小
澤先生のメ
ッセージ等、
この話題に
ついての掲
示物が展示
されていま
す。是非、ご
覧になって
ください。 


